2024 SEASON この道の先に NIPPO

2024シーズン開幕! 留目夕陽がワールドチームへ

2024年のレースシーズンが開幕しました。今季もチーム NIPPO は、世界最高峰 UCI ワールドチーム「EFエデュケーション・イージーポスト」と若手育成チームとなるフランス籍の「NIPPO・EF・マルティーグ」の2チームを軸に、世界への挑戦を続けます。

今季最大のトピックスは、昨年まで育成チームに所属していた留目夕陽が日本人史上最年少で UCI ワールドチームへ加入しました。競技を始めてわずか6年、現在21歳の留目ですが、これからは世界のトップレースを転戦し、新人ながらも結果が求められる厳しい世界が待ち受けています。過酷な挑戦となりますが、夢であったワールドチームの一員として、持ち前の才能や我慢強さ、誰からも愛される天真爛漫な性格を武器に、世界のトッププロを目指して、全力を尽くします!

一方の育成チームは、活動拠点をレース開催数の多い南仏と し、才能豊かな若手選手が本場の環境で経験を重ねていきます。 今季も選手たちへの応援を、どうぞよろしくお願いいたします! 南仏を拠点とするフランス・アマチュア チーム。日本人若手 7 選手が所属。

▶ NIPPO・EF・マルティーグ ◀



2月上旬にスペイン北部にて日本人選手も参加するトレーニング合宿が実施されました。シーズンインが直前に迫り、乗り込みを重ねてコンディションを仕上げていきます。



鮮やかな蛍光ピンクを基調としたレーシングジャージ。背中 のポケットからはミッチーくんが顔を覗かせます。







19 ヶ国、30選手が所属する世界トップカテゴリーの多国籍チーム ▶ EF エデュケーション・イージーポスト ◀



● U23 カテゴリー最終年、21 歳の留目夕陽が日本自転車界の期待を背 負い、憧れていた世界のトップレースに挑みます!



●新しく女子チームも設立され、スタッフを含めると総勢 100 名のビッグファミリーとなった EF プロサイクリング。選手、スタッフともに国際色豊かで、魅力あふれる個性的なタレントが集まりました。



● 留目夕陽のワールドチーム、デビュー戦となったのは、1月下旬にスペインのマヨルカ島にて開催された「チャレンジマヨルカ」。チームの歯車となり、エース選手を守る走りに徹し、監督からも高い評価を得ました。

MORE INFO > https://teamnippo.jp

